



Die Teilnehmer des LFV Schutterwald am Malta-Marathon (von links): Ulrike Egg-Bernet, Irmgard Schobel, Stefanie Seller, Birgit Irslinger, Christine Hansmann, Christine Braun und Uwe Braun. Privatfoto

LFV Schutterwald war beim Marathon auf Malta dabei

Leichtathletik: Über 5100 Teilnehmer am Start

Schutterwald (cg). Zu den beliebtesten Laufwettbewerben in Europa gehört der Marathon auf Malta. So flogen sieben Läuferinnen und Läufer des LFV Schutterwald auf die Mittelmeerinsel. Es war der erste Wettbewerb in der diesjährigen Laufsaison. Sechs Läuferinnen starteten dabei über die Halbmarathondistanz und einer über die volle Marathondistanz (42,195 km). Zu beiden Marathondistanzen hatten sich über 5100 Teilnehmern angemeldet, davon 2600 aus 80 verschiedenen Ländern.

Der Start war in der früheren Hauptstadt Mdina und das Ziel am Hafen von Sliema. Bei bestem Wetter führte die Strecke von der Mitte

der Insel vorbei an Kakteenfeldern in herrlicher Landschaft mit tollen Aussichten hinunter zum Meer. Musikgruppen entlang der Strecke unterstützen die ohnehin gute Stimmung. Es gibt wohl nur wenige Läufe, bei denen man so wunderbar Sport, Geschichte und Kultur verbinden kann wie auf Malta! Alle Teilnehmer bewiesen ihre gute Trainingsform und konnten sichtlich zufrieden auf ein tolles Lauferlebnis anstoßen.

Ergebnisse der einzelnen Teilnehmer:

Marathon: Uwe Braun: 3:31:40 (21. AK).
Halbmarathon: Ulrike Egg-Bernet 1:56:44 (5. AK), Birgit Irslinger 2:02:43 (39. AK), Christine Hansmann 2:31:48 (10. AK).
Halbmarathon Walker: Christine Braun 2:56:20 (100. AK), Irmgard Schobel 2:56:20 (15. AK), Stefanie Seller 2:56:21 (140. AK).